



BOLETIN INFORMATIVO DEL

Vespa Club

TARRAGONA

Año III



Marzo 1960



Número 25

Reglamento del Campeonato Social Excursionista

La Directiva de este Club ha organizado una serie de excursiones con itinerarios lo más atrayentes posible para que sean agradables al excursionista. Y como un atractivo más ha organizado el "Campeonato Social Excursionista" con importantes Trofeos, que no concretamos, porque está en el ánimo de la Directiva el conseguir el mayor número posible de premios, para optar a los mismos los participantes se ajustarán al siguiente articulado.

Todas las excursiones, sin excepción, puntuarán.

La puntuación se establecerá de la siguiente forma:

1.º — Por estar en el punto de

partida antes de la hora prevista, 10 puntos.

De la hora anunciada se concederán quince minutos de cortesía. Al llegar un concursante para tomar parte en una excursión tendrá la obligación de presentarse al Jefe de la Ruta para firmar la correspondiente "Hoja de Control". En este instante le serán abonados 50 puntos en concepto de salida. La puntuación salida se otorgará a todo participante que "tome la salida" con el Jefe de Ruta y forme parte de la caravana excursionista; caso de hacer el rally individualmente perderá la puntuación de salida, pero no la asignada al recorrido, siem-

pre y cuando se uniera a los excursionistas en la última etapa.

2.º — Por cada kilómetro recorrido se concederá 1 punto (ida y vuelta).

3.ª — Cuando el concursante llegue conjuntamente con la expedición al punto de destino, se le bonificará con 5 puntos, teniendo la obligación de presentarse al Jefe de Ruta para firmar la Hoja de Control.

4.º — Si durante una de las excursiones, algún concursante sufre un accidente y tuviera que regresar, bien por sí mismo o ayudado por otro compañero, puntuarán ambos como si completaran la excursión.

5.º — Los retrasos voluntarios que puedan perjudicar la organización y el adelantarse al Jefe de Ruta, sin motivo justificado, serán penalizados con 5 puntos.

6.º — En caso de que el Jefe de Ruta tuviera avería o accidente que le impidiera continuar, será sustituido por el miembro de la Junta cuyo cargo tenga más importancia, y en su defecto, por el expedicionario de más edad.

7.º — En el Trofeo de excursionismo, solamente puntuarán los conductores de Vespa, estableciéndose unos premios especiales para las señoras o señoritas que asistan, como paquetes, a mayor número de excursiones.

8.º — El socio que participe en

Rallyes u otras manifestaciones deportivas, representando oficialmente al Club, tendrá derecho a los puntos de las excursiones coincidentes.

9.º — El Delegado de Excursiones o en su defecto el Jefe de Ruta están facultados para suspender una excursión después de la salida si es que hubiere causa imprevista que así lo aconsejare, o bien, antes de la salida siempre que el número de participantes conductores con su Vespa, sea inferior a cinco.

En tal caso a los presentes les serán abonados los puntos de salida de presencia antes de la hora si a esto hubiera lugar.

10.º — Se descontarán 10 puntos al socio que no lleve el frontal de este Vespa Club durante la excursión.

11.º — El Vespista que tenga que ser amonestado por tres veces por los Jefes de Ruta, pondrá su carnet a disposición de la Junta.

12.º — En todas las excursiones la mecánica auxiliar será llevada por el jefe de ruta para todos los vespistas.

RECOMENDACIONES

Si después de algunos kilómetros comprobara que su vespa no funciona en las debidas condiciones, por favor póngase voluntariamente en el último lugar, donde encontrará, casi siempre, al

enlace el cual, si lo juzga conveniente, se adelantará hasta el Jefe de Ruta para informarle sobre su caso y tomar las medidas oportunas. Tenga siempre la seguridad de que JAMÁS ningún afiliado al Vespa Club de Tarragona, se ha quedado solo y abandonado en la carretera.

En cada excursión tome la salida con el depósito del carburante completamente lleno y con la máquina y su persona en las debidas condiciones. Servirá para su seguridad y evitará paradas innecesarias y molestias a sus compañeros.

VAYA SIEMPRE POR SU DERECHA: vale más pecar por exceso que por defecto.

Vayan siempre en columna, uno tras de otro, con la debida sepa-

ración; piensen que detrás tienen un compañero que tiene toda su confianza puesta en su rectitud. No lo desengañe con actos impropios de un "caballero vespista".

No vean en estas "recomendaciones" unas órdenes; son simplemente unos ruegos que hacemos con la mejor intención.

El artículo 28, Apartado 1) de los Estatutos del Vespa Club de España, dice:

"Los Vespa Clubs, el Presidente y los organizadores, están exentos de toda responsabilidad, sea hacia los socios del Club o hacia terceros, de posibles accidentes que puedan ocurrirles durante las manifestaciones de la "actividad social y deportiva."

EXCURSIONES

A continuación damos la lista de excursiones a celebrar en el calendario de 1960, por este Vespa Club:

Marzo, 27. — Santes Creus, almuerzo.

Abril, 17. — Gelida y Sansadurní, Visita a las Cavas (día completo).

Mayo, 1. — Camarasa.

Junio, 6. — Santa Fe de Montseny.

Junio, 16. — Barcelona y Sitges.

Junio, del 24 al 26. — Panticosa, Ordesa y Arán.

Julio, 3. — Salou.

Julio, 24 y 25. — Desierto de las Palmas, Peñíscola y Benicásin.

Agosto, 7. — La Riba.

Agosto, 28. — Las Dous y San Quintín.

Sin fecha: Rovelló.

Excursión a Santes Creus

El próximo día 27 se celebrará como se ha anunciado, la excursión matinal al Monasterio de Santas Creus, para inaugurar la temporada de salidas del Vespa Club Tarragona. La concentración de los participantes tendrá lugar a las 8'45 en el Café Metropol, habiéndose anunciado la hora de salida para las 9 h. La ruta será la siguiente: Carretera de Valls, Vallmoll, Valls, Alió, Cruce, llegando a Santas Creus sobre las 10'30 h., desayuno con visita voluntaria al Monasterio, esparcimiento y paseo, concentración de salida a las 11'45 h. para emprender el regreso a las 12 h., llegando a Tarragona sobre la una de la tarde. Una vez en la ciudad se hará el acto de reparto de premios a los vencedores de las competiciones celebradas durante el año 1959.

Puntuación a obtener en esta excursión:

Art. 1.º:	
Puntualidad	10 puntos
Salida	50 "
Art. 2.º:	
Kilometraje	67 "
Art. 3.º:	
Se aplicarán	5 "
Total	132 "

Puntuarán también las señoras acompañantes.

Ojo con las penalizaciones señaladas en los Artículos 5 y 10.

Jefe de Ruta: D. RAMÓN SOLSONA ROCA.

Reparto de Premios de las competiciones deportivas de 1959

El día 27 de Marzo, a la una de la tarde, tendrá lugar en el Café Metropol de esta ciudad, y una vez hayan regresado los participantes a la primera excursión de la temporada que celebrará en el mismo día para visitar el Monasterio de Santas Creus, la fiesta del reparto de premios de las competiciones deportivas celebradas durante el año 1959. En este acto se hará entrega de los trofeos a los ganadores del campeonato social excursionista, Gimkana Social, etc.

Los señores Socios, mediante la presentación del recibo mensual, serán obsequiados con los tickets para degustar un aperitivo-vermut, obsequio de Vespa Club Tarragona.

Sorteo para los señores socios

En el presente mes ha resultado premiado con un mapa de carreteras de España el socio núm. 92, don Jaime Abad Miquel.

Visita

De Mataró y del Vespa Club de aquella localidad, se ha recibido una atenta carta en la que nos anuncian su próxima visita para el día 10 del mes de Abril, con motivo de que el equipo de fútbol de Mataró vendrá a Tarragona para enfrentarse en partido de Campeonato de Liga con el Gimnástico.

Vespa Club Tarragona les ha confeccionado un programa y ha gestionado el menú y lugares para poder visitar y aprovechar el día contemplando las bellezas de la Ciudad.

Esperamos conseguir que la visita de este Club hermano, sea lo más grata posible y puedan disfrutar los excursionistas de un día de solaz y sano esparcimiento.

Boletines recibidos

Obran en nuestro poder los Boletines de los Vespa Club de Bilbao, Valencia, Cartagena, Madrid, Murcia, Vigo, Reus, Tarrasa, Sabadell y Valladolid, así como el periódico de: Vespa Club de Italia y el Vespa Journal de Francia, como también la revista "Piaggio" de Italia.

Notas varias

Hemos recibido del Vespa Club de Valencia, una invitación para asistir a la tradicional "Cremá" de las Fallas, para las Fiestas de San José. En vista de haberse suprimido por parte de Vespa Club de España los Raílles Nacionales que venían celebrándose tradicionalmente, las condiciones de este año son las siguientes: los gastos van a cargo de los excursionistas, habiéndose no obstante preocupado el Vespa Club Valencia de tener alojamiento para que avisen antes del día 13 del corriente, al precio de 160 pesetas pensión completa y por persona, y 50 pesetas sólo dormir

y día (mínimo 3 días). Hay también preparado un aperitivo con paseo en go-ondrina por el puerto de Valencia, así como una extraordinaria Gimkana de habilidad. Para formalizar la inscripción debe hacerse efectivo por adelantado el 50 por 100 del importe, caso de que algún socio del Club Vespa Tarragona deseara participar, podrá adquirir informes más amplios con el Secretario de la Junta, señor Colomar.



Se han recibido en esta Secretaría las bases para el concurso "Premio Radio Vespa Club de España", del año 1960, así como un atento saludo del Presidente de Vespa Club de España, en el que nos ruega se dé publicidad a las referidas bases. — En vista de lo extensas que son y del poco espacio que disponemos, las ponemos a disposición de quien puedan interesarle solicitándolas a la Secretaría de este Vespa Club.



Hemos recibido del "Tourin Club de France" la invitación y propaganda para la jornada Franco Española de vehículos de dos ruedas, organizado en el recinto de la Feria Internacional de Toulouse, por el antedicho Club con la colaboración del Vespa Club de Toulouse y que se celebrará el día 24 de Abril de 1960. Para inscripciones en este Vespa Club por todo el mes de Marzo, donde se darán detalles de los gastos y presupuestos, para participar en este festival.



El Pequeño coche de dos ruedas

*Más de 2.000.000
ruedan por el mundo*

NUEVOS MODELOS N y S 1960

Agencia para la provincia:

Garage Cácharo

Asalto, 1, 3 y 5

Avda. Navarra, 2

Teléfono 1048

TARRAGONA

IMPRESOS

Sr. D. _____
